

猛暑のなか「梨狩り」開催される

令和6年9月7日土曜日、東京會工会恒例の「梨狩り」が千葉県鎌ヶ谷市の「大山園」で開催されました。当日は快晴で、梨畑は36度以上の猛暑でした。

参加者は13名、初めての参加者も1名おられました。今年も暑い中参加して頂き、感謝です。

11時過ぎ、梨畑に行き、先ずは全員で記念撮影。撮影後各自思い思いに梨をもぎ取り、その場で食しました。取り立てはみずみずしく、甘くて美味しかったです。

暑いから引き上げよう、と声を掛けても夢中で汗をかきながら食べていました。

梨狩り後の懇親会は、大山園さんの計らいにより、毎回作業小屋を利用させて頂いています。二方向が解放状態なので風通しも良く、猛暑の中ではありがたい事です。

挨拶もそこそこに、冷たいビールで乾杯。つまみは梨とチョットしゃれたお弁当。あとは会津人ですから日本酒です。会津の酒や新潟、茨城の酒が持ち込まれていました。皆さんの会話は、故郷のことや趣味で行っている農園のことなど、楽しく会話が弾んでおりました。

つまみも飲物も無くなったところで、全員で校歌と応援歌を合唱して、お土産の梨を手に散会となりました。

来年度も計画します。開催日は、例年9月第一土曜日を予定しています。

皆様の参加をお待ちしております。

東京會工会 事務局 田中健一

